

News·ES EURO

- 📍 PÁGINA PRINCIPAL
- 📍 ÚLTIMAS NOTICIAS
- 📍 NEGOCIO
- 📍 DEPORTES
- 📍 INTERNACIONAL
- 📍 LOCAL
- 📍 ENTRETENIMIENTO
- 📍 TECNOLOGÍA
- 📍 CORONAVIRUS
- 📍 SALUD
- 📍 FAMOSO
- 📍 ARTE
- 📍 LIBROS
- 📍 TV
- 📍 MUSICA
- 📍 PELICULA
- 📍 TRENDS

Cookie Policy

ES Euro > Negocio

✔️ Presidente de Ecopetrol, Ricardo Roa, responde tras fuerte caída en utilidades de petrolera

NEGOCIO Shirley Noticias about 16 hours ago REPORT



Presidente de Ecopetrol, Ricardo Roa, responde tras fuerte caída en utilidades de petrolera

El Grupo Ecopetrol dio a conocer su balance operativo y financiero del primer semestre de este año, que dejó un sabor agri dulce. Si bien la utilidad neta alcanzó los \$9,7 billones y fue la segunda mejor de la historia para este periodo, si se compara con el primer semestre de 2022 representó una caída de 42,8%.

Puedes leer: Los gemelos que están detrás del “robo” de petróleo a Ecopetrol

En medio de la turbulencia que ha vivido en los últimos días tras las declaraciones de Nicolás Petro, el presidente de Ecopetrol Ricardo Roa, aclaró que seguirá en el cargo y celebró los resultados del primer semestre.

Para Roa este es un desempeño importante, y la caída en las utilidades se explica por razones ajenas

TRENDING NOW



Libros de texto de la SEP promueven té de hierbas para curar covid

7 days ago



Aún sin coordinación entre el registro civil de Querétaro y el DIF Nacional para el registro de morosos -Plaza de Armas-

LOCAL

2 days ago



Reportan 6 detenidos por muerte de Iñigo Arenas; estaría entre ellos el capitán de meseros de la mesa Black Royce -

LOCAL

a day ago



Fiscalía Antidrogas del Callao logró detener a 7 personas que intentaron trasladar 94 kg de cocaína a Europa

LOCAL

about 17 hours ago



Explosión en fábrica de Moscú deja al menos 45 heridos

TRENDS

about 15 hours ago



INTERNACIONAL

about 13 hours ago

a **Ecopetrol**. En mención, por ejemplo, que entre abril y junio de este año el precio del barril de petróleo Brent –que sirve de referencia para Colombia– promedió US\$68,4, mientras que hace un año costaba US\$105,2.

Asimismo, aseguró que los efectos de la reforma tributaria aprobada el año pasado por el propio gobierno del presidente Gustavo Petro hicieron que la tasa efectiva del impuesto pasara de 32,8% a 42,2%, con lo que la utilidad de la petrolera se vio penalizada principalmente por la sobretasa del impuesto sobre la renta y la no deducibilidad de las regalías.

Así, el ejecutivo dijo que los recursos que no van por vía de utilidad a la Nación, se traspasan vía transferencia, con los impuestos aprobados; mientras que la sobretasa tuvo un impacto de \$1,400 millones en las ganancias, la no deducibilidad de las regalías pesó \$0,400 millones, agregó.

¿Balance negativo?

Los resultados de la petrolera estuvieron casi en línea con lo esperado por el mercado, pero las interpretaciones son diferentes. En su caso, la casa de bolsa Casa de Bolsa anticipó unos \$33.000 millones de ingresos para el segundo trimestre (finalmente fueron \$34.000 millones) y utilidades por \$3.500 millones (fueron \$4.000 millones), en una dinámica que ya anticipó como “negativa”.

Te puede interesar: Acciones del Éxito ya tiene fecha para cotizar en las bolsas de Nueva York y Brasil

Por su parte, Sebastián Toro, fundador de Arena Alfa, aseguró que si bien ya se preveía la caída de las ganancias por la reducción del precio del crudo, **No se esperaba “tal colapso” como se observa en los estados financieros.**

Por su parte, Sergio Cabrales, docente de la Universidad de los Andes, analizó que **sin la reforma tributaria aprobada por el Gobierno de Petro, la utilidad neta hubiera estado cerca de los \$4,9 billones en el segundo trimestre, mientras que para el semestre rondaría los \$12 billones.**

transición energética

Ahora bien, respecto a la conocida transición energética que pregona el actual Gobierno, la compañía valoró la puesta en marcha en junio del electrolizador Esenttia, que permite producir hidrógeno a partir del agua, con paneles solares como fuente de energía, para cubrir parcialmente el consumo interno a la operación.

Asimismo, el presidente Roa destacó el alcance que ha permitido Interconexión Eléctrica (ISA) en la diversificación del negocio. **“ISA viene mostrando niveles significativos de inversión y generación de riqueza para el Grupo Ecopetrol; la aportación es del 4,7% en beneficio; en renta 10%; y en Ebitda cerca del 16%”.**

Encuentre también: Inflación anual cayó por cuarto mes consecutivo: en julio se ubicó en 11,78%

Al respecto, Carlos Rodado Noriega, expresidente de **Ecopetrol**, señaló que el desafío del actual gobierno para los próximos tres años será **“no obligar a la empresa a convertirse en productor de fuentes de energía alternativas”.**

Al cierre de la jornada de ayer, en la Bolsa de Valores de Colombia, la acción de **Ecopetrol** subió 3,05% a \$2.365; en tanto, la acción en Nueva York finalizó en US\$11,58, un avance de 0,87%.



Una princesa suelta en Buenos Aires. La sobrina de un rey europeo eligió estudiar en Argentina - .

LOCAL

about 9 hours ago



about 2 hours ago



Ni Antonela Rocuzzo ni Georgina Rodríguez se resistieron a reaccionar al último video publicado por Shakira en redes.

SALUD

about 2 hours ago



about an hour ago

For Latest Updates Follow us on [Google News](#)

Cuanto y cuales son los modelos? - .

Técnicas Reunidas, en un consorcio que construirá una planta en Emiratos Árabes Unidos por 3.200 millones de euros

RELATED POSTS



La cita de la semana

8 minutes ago



Alarma en la banca mundial por los nuevos impuestos

8 minutes ago



Las únicas 2 acciones con la calificación más alta (AAA) - .

8 minutes ago



Caen utilidades de Ecopetrol en primer semestre por bajos precios internacionales del crudo

16 minutes ago

0 comments

Sort by Oldest ▾



Add a comment...

Facebook Comments Plugin

- PÁGINA PRINCIPAL
- ADVERTISE WITH US
- ARCHIVE
- PRIVACY POLICY
- CONTACT US



una ballena de hace 40 millones de años

about 13 hours ago



Libros de texto de la SEP promueven té de hierbas para curar covid

LIBROS
7 days ago



Aún sin coordinación entre el registro civil de Querétaro y el DIF Nacional para el registro de morosos -Plaza de Armas-

LOCAL
2 days ago

NEWSLETTER

Subscribe to the newsletter to get the latest news

Type your Email

Subscribe

